

FDP Steinbach (Taunus)

GÜNTER STASCH SEIT 25 JAHREN MITGLIED DER FDP-STEINBACH

06.11.2013

Nach mehreren Besuchen der Ortsverbandversammlungen der FDP Steinbach hatte [Marianne Schwalbe](#) unser langjähriges Mitglied, [Günter Stasch](#), 1988 als Mitglied geworben.

Wenn man Günter fragt, warum er Mitglied geworden, und nun schon solange dabei ist, antwortet er: »Interesse an der Ortspolitik, aber besonders die freundschaftliche, familiäre Atmosphäre im Ortsverband, mit Menschen, die füreinander da sind.« Dabei legt er auch großen Wert auf Toleranz und Liberalität.

Günter Stasch war Mitglied im Kreisvorstand der FDP, stellvertretender Vorsitzender in Steinbach, und auch als Stadtverordneter in der FDP-Fraktion, wo er dort im Haupt- und Finanz- und im Sozialausschuß tätig war.

Viele andere ehrenamtliche Aufgaben im Modellbauclub, Gewerbeverein sowie der Organisation und Ausrichtung des Weihnachtsmarkts hat er jahrzehntelang mit großem Engagement begleitet.

Die Planung, Ausrichtung und Durchführung der FDP-Wahlkämpfe, das Aufstellen der Plakatständer waren bei der FDP Steinbach wichtige Aufgaben. Durch seinen Einzelhandel in Steinbach hatte er immer Kontakt mit den Menschen und war dadurch auch gut informiert, wo den Bürgern der Schuh drückt, und konnte dies in die FDP Politik mit einbringen.

Gefragt, warum er all das solange schon macht, antwortet er: »Nur wenn man bereit ist, sich für andere einzusetzen, kommt auch viel zurück, z. B. Freundschaften, die älter als 25 Jahre sind.«

Lars Knobloch, Vorsitzender des Ortsverbands und Günter Stasch

Image not found or type unknown

**Lars Knobloch, Vorsitzender des Ortsverbands und Günter
Stasch**